



# 稲穂いなほ

仙南小学校  
R1. 8. 26  
No. 15

## 元気な声が戻ってきました！前期後半もよろしくお願ひします。

子ども達のいない夏休み期間中の学校は、一部床の張り替えやワックスがけなどのメンテナンス期間でした。そして、待望のエアコンが設置完了、後期開始と同時に運転がスタートしました。快適な教室で学力向上を目指します。

21日、子ども達は夏休みの工作や自由研究などを持って元気に登校してくれました。今週から夏休み作品展が始まります。お時間のある方は、ぜひお越しになってください。

### 夏休み作品展 (会場：図工室)

1・2年→8月26日(月)～27日(火)

3・4年→8月29日(木)～30日(金)

5・6年→9月 3日(火)～ 4日(水)

※展示期間中は、ご自由にご覧いただけます（職員室に一声かけて）

### 夏休み明け集会 8月21日(水)

楽しかった夏休みをふり返りながら、全員元気に学校生活をスタートできたことを喜び合いました。集会での代表児童の発表内容を紹介します。



2年1組 K. ○○さん

私がんばったことは皿洗いや皿ふきです。毎日、ラジオ体操もがんばりました。楽しかったことはサマースクールです。サマースクールで一番楽しかったのは、豆腐づくりです。豆腐の材料は大豆とにがりです。豆乳とおからに分けるところがむずかしかったです。残ったおからでハンバーグを作りました。これからも、いろいろな料理に挑戦したいです。

4年1組 O. ○○さん

夏休みに楽しいことがたくさんありました。1つ目は部活です。8月4日にバンドフェスティバルというスクールバンドの大会があり、そこでよい演奏ができました。2つ目は、家族との時間をもつことができたことです。いつもはみんな仕事と一緒にいられることが少なかったのですが、夏休み中は一緒に本荘の海へ出かけ、楽しかったです。3つ目は、中学生のいところ吹奏楽で東北大会へ出場して見に行ったことです。とても迫力のある演奏でした。自分も負けられないようにしたいと思います。前期後半は、学習と部活をがんばりたいです。特に、学習面では2けたのわり算や難しい漢字をしっかり覚えたいです。また、スクールバンドでは学習発表会に向けてたくさん練習するので、上手に演奏できるようにがんばりたいです。

6年1組 O. ○○さん

私が夏休み中にごんばったことは、2つあります。1つ目は、市町村対抗駅伝の選考会です。3日間、朝の6時半から1kmのコースを走りました。その結果、美郷町の選手に内定することができました。2つ目は、北海道函館市で行われた東日本陸上交流大会です。自己ベストの4m28cmを跳んで4位に入賞することができました。秋田県選手団の一員として、3日間、他校の選手と一緒に行動しました。友だちもたくさんでき、とてもよい経験となりました。これからの目標は文武両道です。

10月には大会がたくさんあります。練習もますます大変になるとと思いますが、勉強も中学校に向けてごんばっていきたいと思います。

「ミスモの郷キャリア  
スクール」で5、6年  
生が町内28カ所の企  
業・事業所を訪問し、  
職場体験しました！  
お世話になりました。  
いくつか紹介します。

## 夏休み学習会(7月22日~4日間)

夏休み前半、多目的室で行われた学習会にたくさんの方が参加し、エアコンの効いた涼しい部屋で熱心に夏休みの宿題に取り組んでいました。



秋田美郷づくり株式会社 雁の里せんなん



特別養護老人ホーム ロートピア仙南



株式会社 宮崎製靴



(有)伊藤食品 ミルクセンター